
COMPTE RENDU  

SEANCE DU 25 NOVEMBRE 2019 

 
 

L’an deux mille dix-neuf et le vingt-cinq novembre à 18h00, le Conseil Municipal de cette Commune 

régulièrement convoqué, s’est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances, sous 

la Présidence de : Alexia BOUSQUET,  Maire 

Présents : M. LEDOUX adjoint, M. SPASKY adjoint, Mme MARIO, Mme ROUANET, M. SAFFORES. 

M. IMART, M. GALAUP 

Absent :  Mme  MAUCORT , Mme SEMENOU, M. NAVES,  

Secrétaire de séance : Mme MARIO Françoise 

 

- Approbation du compte-rendu de la séance du 24 septembre 2019 

Le compte-rendu de la séance est lu et approuvé à l’unanimité 

 
- Communauté de Communes : 

Mme le Maire présente au conseil municipal le rapport d’évaluation des charges transférées (CLECT 

7). 

Le Conseil municipal, approuve à l’unanimité. 
 

Mme le Maire présente aussi le rapport d’activité 2018 de la communauté de communes. 

Le Conseil municipal, approuve à l’unanimité. 

 

- Peintures au sol : 
Mme le Maire informe le conseil municipal qu’il est nécessaire de refaire la peinture au sol sur route. 

Plusieurs devis sont proposés, celui de SIGNAL PLUS SD est retenu ; 
 

Le conseil municipal charge Mme le Maire de faire le nécessaire. 

 
- Réfection Socle FATIMA et de la Vierge :  

Madame le Maire propose aux conseillers la réfection du socle FATIMA ainsi que de la Vierge afin de 

préserver ces deux sites en état. 

Michel SPASKY propose une entreprise qui est spécialisé dans ce genre de travaux. 
 

Le conseil municipal charge M. SPASKY de recontacter cette entreprise afin de voir avec eux les 

aides techniques et financières qui pourraient être faite à la commune. 

 

- Voirie : 
Mme le Maire demande à M. Francis LEDOUX de faire un compte-rendu sur la réception des travaux 

de voirie avec la communauté de commune. 

Celui-ci indique que tout a bien été refait, concernant la Janardarié cette tranche est en attente 

d’aménagement car les intempéries ont ralenties les travaux. 

 

- Salle des fêtes : 

Mme le Maire informe qu’il est urgent d’installer un boitier fermé pour le limiteur de son dans la salle 

des fêtes afin qu’il soit à l’abri. 

Le conseil municipal décide demander à Sébastien ROUANET, ébéniste de faire ce boitier fermé à 

clefs. 



 

- Achat terrain COMBA 

Mme le Maire informe que le rendez-vous est pris avec le notaire concernant la signature de l’achat du 

terrain de Mme COMBA. 

 

- Repas de fin d’année des Aînés de la commune :  

Mme le Maire informe les conseillers que plusieurs administrés ont demandé s’ils pouvaient venir 

accompagner de leur compagne pour le repas de fin d’année des Aînés. 

 

Mme le Maire demande l’avis du conseil municipal, celui-ci accepte cette demande. 

 

- Pizzaiolo :  

Mme le Maire souhaite faire part aux conseillers du succès que rencontre le camion de pizza. 

En effet les habitants de la commune sont ravis de ce service. 

Mme MOMET, propriétaire du camion a demandé à Mme le Maire de pouvoir se brancher au niveau 

de l’Eglise afin de limiter supprimer le groupe électrogène pour ne pas gêner les habitants proche de 

l’Eglise. 

 

Le conseil municipal accepte cette demande et souhaite faire participer Mme MOMET aux frais 

d’électricité pour un montant à l’année de 30 euros. 

 

- Invitation Vœux du Maire :  

Afin de pouvoir préparer les vœux du Maire, Alexia BOUSQUET propose la date du 12 janvier 2020 à 

15h30 pour partager la galette et partager ses vœux à la population. 

Le conseil municipal approuve à l’unanimité. 

 
- Collecte des déchets du SIPOM :  

Mme Evelyne ROUANET nous informe d’un article paru dans la presse en début d’été concernant de 

probables changements dans les modes de collecte des déchets pratiqués par le Sipom, ce dernier a fait 

parvenir aux Maires et aux délégués des communes adhérentes, un courrier expliquant qu’aucun 

changement n’était prévu dans l’immédiat. Par la même occasion, ce courrier informait les  communes 

sur les réponses favorables de L’ADEME et de la Région Occitanie à des appels à projets du Sipom 

portant sur le compostage individuel ou collectif et aussi sur des opérations de prévention des déchets 

verts (broyage). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


